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УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
Продолжается подписная кампания на районную газету «Коше-

хабльские вести» на первое полугодие 2024 года. Оформить подписку 
можно во всех отделениях связи «Почта России» и у почтальонов по 
цене 475 руб. 20 коп.

Выписывайте и читайте 
районную газету 

«Кошехабльские вести»

ДОРОГИЕ СОТРУДНИКИ И ВЕТЕРАНЫ ОРГАНОВ 
ВНУТРЕННИХ ДЕЛ КОШЕХАБЛЬСКОГО РАЙОНА!

Примите самые искренние поздравления с профессиональным 
праздником!

Вы посвятили свою жизнь важному и ответственному делу - охране 
прав и законных интересов граждан, общественного порядка, безопас-
ности и борьбе с преступностью. Служба в полиции - трудное, опасное, 
но благородное дело, и вы всегда с честью и достоинством выполняете 
свой долг перед государством и гражданами. От вашей оперативности 
и профессионализма зависят человеческие жизни и судьбы.

Особые слова благодарности выражаем ветеранам, которые верой 
и правдой служили народу, с честью и достоинством выполняли свой 
конституционный долг.

Сегодня в межмуниципальном отделе внутренних дел нашего района 
служит немало высокопрофессиональных специалистов, настоящих 
патриотов своей Родины. Они продолжают славные традиции стар-
ших поколений бойцов правопорядка. Своей самоотверженной работой 
доказывают, что чувство долга и преданность своему делу для них 
не просто слова. Так пусть ваши компетентность, оперативность, 
стойкость и впредь будут служить гарантом социальной стабиль-
ности района, республики и страны в целом.

В этот праздничный день желаем всем работникам, ветеранам 
полиции Кошехабльского района крепкого здоровья, семейного бла-
гополучия и успехов в решении возложенных задач по обеспечению 
законности и правопорядка!

Глава администрации МО «Кошехабльский район» 
З.А. ХАМИРЗОВ.

Председатель Совета народных депутатов А.В. БРЯНЦЕВ.

10 ноября - День сотрудника органов внутренних дел Российской Федерации
УВАЖАЕМЫЕ СОТРУДНИКИ 

И ВЕТЕРАНЫ ОРГАНОВ ВНУТРЕННИХ ДЕЛ!
Поздравляем Вас с профессиональным праздником - Днем сотрудника 

органов внутренних дел Российской Федерации!
Сотрудники правоохранительных органов, находясь на передовой защиты 

законности и правопорядка, интересов государства и граждан, самоотвер-
женно и добросовестно выполняя свой служебный долг, проявляют лучшие 
качества - мужество, героизм; решительно и твердо отстаивают идеалы 
справедливости, обеспечивают безопасность граждан, вносят значимый вклад 
в создание условий для поступательного развития республики и страны в 
целом.

Сегодня личный состав Министерства внутренних дел по Республике 
Адыгея, продолжая славные традиции ветеранов ведомства, достойно 
справляется с ответственными задачами, эффективно противодейству-
ет современным вызовам, достигают значимых результатов в укреплении 
законности и правопорядка на территории региона.

Уверены, что сотрудники МВД по Республике Адыгея будут и впредь 
прилагать все усилия для недопущения роста преступности и осложнения 
криминальной обстановки.

Выражаем искреннюю признательность всем сотрудникам и ветеранам 
органов внутренних дел Республики Адыгея за высокий профессионализм, 
верность своему долгу, доблестную и самоотверженную службу.

Желаем крепкого здоровья, благополучия и всего самого доброго!
Глава Республики Адыгея, 

Секретарь Адыгейского регионального отделения 
Всероссийской политической партии «Единая Россия» 

М.К. КУМПИЛОВ.
Председатель Государственного Совета-Хасэ РА В.И. НАРОЖНЫЙ.

С планерного совещания

Совещание было посвяще-
но решению текущих вопросов 
и обсуждению стратегических 
моментов.

По первому вопросу «О 

Рабочая неделя в администрации муниципалитета началась с планерки под 
председательством главы администрации Кошехабльского района З.А. Хамирзова.

В мероприятии приняли участие председатель Совета народных депу-
татов Кошехабльского района А.В. Брянцев, заместители главы района, 
руководители структурных подразделений администрации, главы сельских 
поселений (в режиме ВКС).

предоставлении кандида-
тов для занесения на До-
ску почета» выступил А.В. 
Брянцев. Было отмечено, 
что представленные глава-

ми поселений кандидатуры 
должны будут пройти кон-
курсный отбор, далее из них 
необходимо будет выбрать 
36 человек. Александр Ва-

лентинович также напом-
нил, что Доска обновляется 
ежегодно.

Затем о ходе осенней 
призывной кампании доложил 
первый заместитель главы 
администрации района Р.З. 
Емыков, известивший, что она 
проходит в плановом режиме.

О проведении сходов граж-
дан в сельских поселениях и 
начале подписной кампании 
на первое полугодие 2024 года 
сообщил заместитель главы 
администрации района, управ-
ляющий делами Р.Ч. Хасанов.

Затем подробно были за-
слушаны отчеты об исполнении 
национальных проектов на 
территории района, достиже-
нии социально-экономических 
показателей, работе с полиса-
ми ОМС. О них доложили заме-
ститель главы администрации 
района по архитектуре, строи-

тельству и ЖКХ Е.В. Глазунов 
и заместитель главы района 
по экономике и социальным 
вопросам М.Р. Тугланова.

По словам Е.В. Глазунова, 
все работы по нацпроектам 
на территории района за-
вершены, на стадии ремонта 
остается ДК в ауле Хачемзий.

Совещание продолжили 
выступления начальника управ-
ления архитектуры и градостро-
ительства администрации райо-
на Н.А. Болокова и начальника 
отдела имущественных отноше-
ний А.Н. Хупова, известивших 
о вводе в эксплуатацию жилья в 
поселениях района и о раннее 
учтенных объектах недвижи-
мости.

В завершении совещания 
глава района дал поручения 
по курируемым направлениям 
своим заместителям и началь-
никам отделов.

Приглашаем вас на конференцию делегатов (сход 
граждан), которая состоится в четверг, 9 ноября, в 
17.00 часов в Доме культуры.

Всех желающих принять участие ждем по адресу: 
х. Дмитриевский, ул. Комсомольская, 20 «А».

Уважаемые 
жители Дмитриевского
сельского поселения!
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Размер единовременной денежной выплаты для контрактников в Адыгее состав-
ляет 200 тысяч. Выплата оформляется в Военном комиссариате РА. Необходимо 
личное заявление, копия паспорта, номер лицевого счета, куда будут перечислены 
деньги. Если нет регистрации по месту жительства, допускается регистрация по месту 
пребывания или наличие документа (справки) военкомата, подтверждающего, что 
гражданин состоит на воинском учете.

На военную службу по контракту могут поступить военнослужащие, проходящие 
военную службу по призыву и получившие до призыва на военную службу высшее 
или среднее профессиональное образование, военнослужащие, проходящие военную 
службу по призыву и прослужившие не менее трех месяцев.

Поприветствовав собрав-
шихся, глава Блечепсинского 
сельского поселения К.Х. Шов-
генов коротко ознакомил всех со 
статистической информацией.

В частности, он отметил, что 
на сегодня в поселении прожи-
вает 3690 человек. Количество 
домовладений - 853. Общая 
площадь - 5728,8 га, из которых 
под сельхозугодия отведено 4134 
га, под пастбища - 314 га. Говоря 
об инфраструктуре аула, Каплан 
Хакуратович отметил, что она 
включает в себя школу, два дет-
ских сада, врачебную амбулато-
рию, ДК и модельную библиотеку. 
Население поселения обслужива-
ют 14 торговых объектов. Также 
там расположены 2 автомойки, 2 
аптеки, 2 автозаправочные стан-
ции, 2 стадиона, банкомат, МФЦ 
и почтовое отделение.

В числе недавних преобра-
зований глава назвал открытие 
пункта выдачи товаров OZON, 
благодаря чему было трудоустро-
ено 2 жителя. Также относительно 
вопроса занятости он добавил, что 
на территории Блечепсина - на 
базе Тамбовского молзавода - 
функционирует фасовочный цех, 
в котором уже успешно трудоу-
строены 55 человек, и на сегодня 
данное предприятие имеет еще 
56 вакантных мест.

Далее глава местного само-
управления представил отчет о 
проделанной в текущем году ад-
министрацией поселения работе 
и озвучил задачи на предстоящий 
2024 год.

Так, в отчетный период были 
отремонтированы грунтовые 
дороги местного значения на 
сумму 790 846 рублей, заплани-
ровано строительство тротуара 
и установлена камера фиксации 

Сход граждан

Обсужден ряд актуальных вопросов
Очередной сход граждан прошел 3 ноября в 

Блечепсинском сельском поселении. Обсудить с 
аульчанами всевозможные вопросы вместе с главой 
Кошехабльского района З.А. Хамирзовым приехали 
председатель СНД А.В. Брянцев, представители 
«ЭкоЦентра», райгаза, районных электросетей, ДРСУ, 
депутаты районного и местного созывов, специалисты 
администрации и руководители учреждений.

скоростного режима по улице 
Шоссейной. До конца года в целях 
безопасности дорожного движе-
ния планируется установить две 
искусственные неровности со 
светофорами и пешеходными 
переходами. Проведены электро-
монтажные работы по установке 
фонарей уличного освещения и 
замене ламп на общую сумму 
847 674 рубля. Осуществлялась 
реализация проекта по рекон-
струкции уличного освещения 
по ул. Сальмана Болокова - вся 
необходимая документация 
сформирована и направлена в 
Адыгеяавтодор, готовится депу-
татский запрос для дальнейшего 
решения вопроса.

В рамках инициативного 
бюджетирования по  улице 
Калинина, 19, возле мечети, 
благоустроена парковая зона на 
сумму 3 млн рублей, из которых 
600 000 рублей - это денежный 
вклад неравнодушных жителей 
и предпринимателей. И уже к 
концу ноября завершится подго-
товка документов, необходимых 
для присвоения парковой зоне 
имени нашего прославленного 
земляка Магомета Адамовича 
Болокова.

С начала года в рамках про-
граммы «Социальная поддержка 
граждан» 5 жителям аула была 
оказана материальная помощь 
на общую сумму 95 тысяч рублей, 
приобретено 10 комплектов для 
новорожденных на общую сум-
му 26 170 рублей, 21 юбиляр в 
возрасте 80 лет и выше получил 
поощрение на общую сумму 42 
000 рублей.

Поскольку конец весны-нача-
ло лета выдались дождливыми, 
и обильные осадки причинили 
ущерб многим КФХ, для предот-

вращения наводнений в посе-
лении были проведены работы 
по определению и укреплению 
возможных мест разлива воды с 
привлечением спецтехники.

Каплан Хакуратович с удов-
летворением отметил, что в ауле 
неплохо развита спортивная 
инфраструктура. Этому в не-
малой степени способствуют 2 
футбольных стадиона, залы по 
настольному теннису, для занятий 
боксом и различными видами 

единоборств. Функционирует со-
временная спортплощадка, в том 
числе с уличными тренажерами.

Аульские футболисты при-
нимали участие в крупных со-
ревнованиях, по итогам которых 
заняли первое место в зимнем 
первенстве и второе место в ре-
спубликанском турнире. Помимо 
этого воспитанники тренеров по 
единоборствам являются побе-
дителями и призерами многих 
соревнований в разных регионах 
страны.

Уже скоро в Майкопе состоит-
ся традиционный Всероссийский 
турнир по панкратиону памяти 
нашего земляка и уроженца аула, 
Героя Советского Союза Алия 
Юсуфовича Кошева.

В день защиты детей, 1 июня, 
на бесплатной основе в центре 
аула для детей функционировали 
аттракционы с угощениями.

Что касается сферы культуры, 
то в числе прочего представители 
аула принимали участие в таких 
масштабных мероприятиях, как 
«День халюжа» и «День адыгской 
тыквы», и в каждом из них заняли 
множество призовых мест.

Весной этого года были завер-
шены съемки проекта «Лъапсэ», 
посвященные 100-летию государ-
ственности Адыгеи. Представите-
ли 7 родов аула приняли в нем 
участие.

По традиции, много внимания 
было уделено санитарному со-
стоянию. Наряду с работниками 
поселенческой администрации в 
субботниках и «чистых четвергах» 
активное участие принимали 
представители бюджетной сферы, 
депутаты и жители аула. В рамках 
данных мероприятий, в частности, 
проводился сбор мусора, обкос, 
побелка деревьев, было высаже-

но 54 плодовых дерева на терри-
тории памятника «Родник». Там 
же, на роднике, чтобы следить за 
порядком, весной были  установ-
лены камеры видеонаблюдения.

На протяжении всего года 
проводятся работы по улучшению 
напора воды в трубах системы 
водоснабжения. Проведена за-
мена глубинных насосов на более 
мощные. Ситуация с напором 
воды в трубах станет еще лучше, 
когда на территории школы будут 

пробурены две новые скважины. 
С этой целью уже проведено 
инструментальное обследование 
скважин специализированной ор-
ганизацией, которая подтвердила 
их неработоспособность и необ-
ходимость полного капремонта 
или реконструкции. В настоящее 
время готовится депутатский 
запрос в минстрой республики 
для положительного решения 
вопроса.

В числе основных планов 
на следующий год Каплан Ха-
куратович назвал капитальный 
ремонт местной школы, замену 
кровли здания администрации и 
дальнейшее участие в программе 
инициативного бюджетирования.

В числе проблемных вопросов 
им перечислены: управление 
автотранспортными средствами 
в состоянии опьянения и безо-
пасность дорожного движения в 
целом. Необходимость бурения 
скважин для улучшения качества 
предоставления услуги по водо-
снабжению жителей аула.

В завершение доклада он 
выразил признательность Главе 
РА М.К. Кумпилову, районной 
администрации во главе с З.А. 
Хамирзовым за поддержку всех 
добрых начинаний. Также слова 
благодарности были адресованы 
руководителям предприятий и 
организаций, депутатам и нерав-
нодушным жителям за содействие 
в работе и непосредственное 
участие в преобразованиях.

Далее участковый уполномо-
ченный полиции Х.А. Кошоков 
довел до сведения собравшихся 
информацию об оперативной 
обстановке на вверенном ему 
участке и проводимых профилак-
тических мероприятиях. При этом 
особое внимание он уделил на-

рушениям правил дорожного дви-
жения водителями транспортных 
средств, имеющим место случаям 
телефонного мошенничества и 
другим актуальным проблемам. 
Призвал к активному взаимодей-
ствию полиции и граждан в деле 
поддержания правопорядка.

Продолжая тему, начальник 
отдела ГИБДД МО МВД России 
«Кошехабльский» А.Б. Курашинов 
напомнил о важности безопасного 
дорожного движения и призвал 
всех его участников соблюдать 
ПДД. В частности, он остано-
вился на вызывающем особое 
беспокойство вождении в состо-

янии алкогольного опьянения и 
пояснил, какие меры наказания 
предусмотрены за совершение 
того или иного нарушения.

Также выступил генеральный 
директор АО «Кошехабльский 
ДРСУ» Т.И. Хунагов, отметивший, 
что возглавляемое им предпри-
ятие и впредь будет проявлять 
заботу как об улучшении каче-
ства дорог, так и повышении их 
безопасности.

В ходе встречи жители за-
давали волнующие их вопросы, 
рассказывали о своих проблемах, 
и тут же все, сообща, пытались 
найти пути их решения.

В завершение схода выступил 
глава района З.А. Хамирзов.

Заур Аскарбиевич отметил 
положительные изменения, 
произошедшие в поселении и 
в районе в целом благодаря 
реализации нацпроектов и все-
возможных программ, грантовой 
поддержке граждан. В том числе, 
конкретно для аула Блечепсин 
одним из самых значимых со-
бытий станет предстоящий ка-
питальный масштабный ремонт 
местной школы.

Затем посредством диалога 
глава района обсудил с участника-
ми схода все озвученные вопросы. 
В их числе: водоснабжение, улич-
ное освещение и многие другие. 

Минувший сход стал под-
тверждением актуальности и 
продуктивности аналогичных 
мероприятий, в ходе которых 
наши жители могут поделиться 
тем, что их волнует, рассказать 
о своих пожеланиях, связанных 
с дальнейшим развитием малой 
родины. И это не может не вселять 
надежду на лучшее будущее.

Р. БОЛОКОВА.
Фото Х. Фокотлева.
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Работники АРСБС Н.В. 
Жулина и М.В. Суворова 
представили инклюзивный 
коллектив - вокальную 
студию «Сувенир» под ру-

Культура

«Наполним музыкой сердца»
В погожий осенний день в Натырбовском доме-интернате состоялась удивительная встреча 

удивительных людей. Адыгейская республиканская библиотека для слепых в рамках цикла 
мероприятий о талантливых читателях и месячника «Белая трость» провела бенефис «Чело-
веку холодно без песни».

ководством В. Хурса.
Этот коллектив создан 

в 2008 году, и он практиче-
ски не менялся. С первых 
дней в нем состоят Ирина 

Желябина, Лариса Сердю-
кова, Владимир Шудря, 
Ольга Шу, руководитель и 
основатель студии Влади-
мир Хурс. Причем каждый 

участник вокальной студии 
прошел отнюдь не простой 
путь к песне - были жиз-
ненные невзгоды, потеря 
зрения, но всегда рядом 

На полях района за-
вершена подготовка по-
чвы к закладке будущего 
урожая, подходит к своему 
итогу и осенняя посевная 
кампания. От правильной 
обработки зависит буду-
щий урожай и плодородие 
почвы. Зная это, сельхозто-
варопроизводители района, 
не теряя ни одной минуты 
благоприятной погоды, ор-
ганизованно провели весь 
комплекс агромероприятий.

Хорошими темпами 
проведены они в ИП «КФХ 
Туаров Р.Б.» в Кошехабль-
ском сельском поселении, 
в котором обрабатывается 
88 га общей площади. На 
момент нашего приезда на 
полях хозяйства проводи-
лось дискование, для чего 
была привлечена наемная 

В минувшую субботу мы 
все - граждане России - отме-
тили большой праздник - День 
народного единства. Эта дата 
занимает особое место сре-
ди других государственных 

С юбилеем!
Сердечно поздравляем с 55-летним юбилеем Игоря Александровича 

Гончарова, участника боевых действий в Чечне.
Желаем крепкого здоровья, светлых, прекрасных и мирных дней. Пусть 

добро и удача сопутствуют Вам и всем, кто Вам дорог.
Совет ветеранов Кошехабльского района.

была она - музыка. Она и 
помогла преодолеть труд-
ности, найти друзей-еди-
номышленников.

Вместе с Ириной Же-
лябиной мы грустили над 
романсом «Печаль и свет». 
Бурными аплодисментами 
встретили Ларису Сердюко-
ву с песней «Все могут коро-
ли». Подпевали Ольге Шу, 
исполнившей песню «Пусть 
вам повезет в любви».

С а м ы й  п оч т е н н ы й 
участник студии - Вла-
димир Шудря, ребенком 
переживший войну и ра-
ботавший на совхозных 
полях, на фабрике. В клубе 
он занимался художе-
ственной самодеятель-
ностью и обучал танцам. 
Когда Владимир исполнял 
песню «Поручение», лица 
слушателей озарились 
улыбками, а ноги букваль-
но сами просились в пляс 
- так артистично и задорно 
была исполнена им эта 
веселая песня.

Руководитель вокаль-
ной студии Владимир Хурс 
является еще и автором и 
исполнителем песен. На 
концерте прозвучала его 
новая песня, посвященная 
бойцам-участникам СВО.

Концерт инклюзивной 
вокальной студии «Суве-

нир» подарил слушателям 
хорошее настроение. Они 
благодарили участников 
студии и приглашали при-
езжать к ним чаще.

Также в этот день про-
шла еще одна творческая  
встреча для вокальной сту-
дии «Сувенир» по пригла-
шению работников Натыр-
бовского СДК и библиотеки.

За чашкой чая велся 
разговор о музыке, твор-
честве, о необходимости 
вовлекать слабовидящих и 
незрячих людей в активную 
жизнь. И, конечно, опять 
звучала музыка. Песни 
прозвучали в исполнении 
З. Олейниковой, А. Микова, 
Е. Хачатуровой, В. Толмаче-
вой, А. Толмачева. Игрой на 
саксофоне и свирели пора-
довал всех В. Полонский. С 
ответной песней выступили 
участники  коллектива 
«Сувенир» - они буквально 
заворожили слушателей 
своими прекрасными го-
лосами.

Уезжая, гости поблаго-
дарили за теплый прием. 
А завершилась дружеская 
встреча совместным испол-
нением песни «Надежда».

Н. ПЯТКОВА,
заведующая Натыр-

бовской сельской библи-
отекой.

Образование

Воспитанникам ДОУ - 
о важном празднике

праздников, так как призывает 
не только вспомнить важней-
шие исторические события, 
но и напоминает людям 
многонациональной страны 
о важности быть вместе и 
дружно преодолевать все 
препятствия.

Придавая большое зна-
чение важной дате, в МБ 
ДОУ №1 а. Кошехабль уже с 
раннего возраста начинают 
давать детям представле-
ние о данном празднике. 
Вот и на днях педагог ДОУ 
Р.Ч. Хасанова организова-
ла для малышей старшей 
группы №3 мероприятие ко 
Дню народного единства.

Целями мероприятия, 
которое ей помогали про-
вести воспитатели группы 
З.Н. Бзасежева и М.Ю. 
Таова, было формирование 
у детей представлений о 

героическом прошлом и 
настоящем российского 
народа, воспитание чувства 
гордости за силу России, 
уважение к российским 
воинам, национальным 

героям, а также желание 
им подражать.

Праздник начался с бе-
седы об истории возникнове-
ния даты и о многообразии 
народов, населяющих Рос-
сию. В ходе рассказа дети 
познакомились с картой 
мира, рассматривали иллю-
страции с национальными 
костюмами разных народов.

Далее последовало чте-
ние художественной литера-
туры по обозначенной теме. 
Дети вместе со взрослыми 
обсудили поступки героев 
произведений, выяснили, 
почему некоторые личности 
названы легендарными.

Разучили дошколята 
вместе с педагогами и 
пословицы, посвященные 
силе дружбы. Кроме того, 
предварительно вместе с 
воспитателями ими были 

выучены лирические сти-
хотворения «Необъятная 
страна», «Наш дом», «Ро-
дина» и «Родная страна», 
авторами которых являются 
наши соотечественники.

Отдельный блок ме-
роприятия был посвящен 
творчеству детей на темы 
«Моя Родина» и «Россий-
ский флаг», в ходе которого 
малыши конструировали и 
делали яркие аппликации.

Много интересных работ 
было представлено и на 
выставке детских рисунков 
«Моя маленькая родина». 
Посредством искусства 
детки старались передать 
свою любовь к малой ро-
дине, изобразить те дру-
жеские чувства, которые 
на протяжении многих лет 
укрепились между народа-
ми, а также свое уважение к 
традициям и обычаям раз-
личных национальностей.

Мероприятие прошло 
очень дружно и запомни-
лось всем воспитанникам.

Р. БОЛОКОВА.

Сельское хозяйство

С заботой 
о будущем урожае

техника, которой умело 
управлял Авес Шаков.

Как рассказал руководи-
тель хозяйства Руслан Бис-
ланович Туаров, в этом году 
арендованную им землю 
занимали кукуруза на силос 
и подсолнечник. Теперь всю 
освободившуюся площадь 
заняла озимая пшеница, 
которая высеяна семенами 
первой репродукции «Клас-
сика». Закладка урожая, 
как и предшествующие ему 
работы, по словам Руслана, 
проведена качественно и 
своевременно. Надежные 
его помощники - отец и брат, 
вместе с которыми он осу-
ществляет основные виды 
полевых работ. Хорошим 
подспорьем стала техника, 
которую удалось приобре-
сти благодаря грантовой 

поддержке «Начинающий 
фермер». Сегодня в хо-
зяйстве имеются тракторы 
Т-150, МТЗ, сеялка и опры-
скиватель.

Осенняя обработка по-
чвы в хозяйствах района 
полностью завершена, и 
труженики полей постара-
лись сделать все возмож-
ное, чтобы каждое поле 
было обработано должным 
образом и надлежащей 
технологией. Подходит к 
завершению и сев будущего 
урожая. Семена озимых 
уже заложены в почву на 
площади более 17 тысяч 
гектаров, что составляет 
более 96 процентов от за-
планированной площади.

А. ЕМЫКОВА.
Фото Х. Фокотлева.

НА СНИМКЕ: А. Шаков.
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Изменились условия 
раздачи интернет-трафика с 
мобильных устройств у трех 
мобильных операторов. 
Мегафон, Билайн и Теlе2 
отчитались об исполнении 
предупреждения Феде-
ральной антимонопольной 
службы.

«В сентябре 2023 года 
ведомство выдало «боль-
шой четверке» операторов 
сотовой связи предупреж-
дения об отмене платы за 
раздачу интернет-трафика 
с мобильных устройств. В 
результате трое из четырех 

30 октября на базе ГБО 
СОШ №13 г. Майкопа про-
шел командный Чемпионат 
РА по настольному теннису.

Воспитанники Коше-
хабльской ДЮСШ: Илья 
Коцарев (ракетка №1), Адам 
Кайтмесов (ракетка №2) и 
Самира Гидзева (ракетка 
№3) представили на нем 
команду своей спортшколы 
среди учащихся 2006 года 
рождения и моложе.

Новости спорта

Федеральная антимонопольная служба информирует МВД по РА информирует

Всемирный фестиваль молодежи-2024

МВД по Республике Адыгея расширяет свое присут-
ствие в информационном пространстве. Теперь с опера-
тивной и кратко изложенной достоверной информацией 
о работе регионального гарнизона полиции можно озна-
комиться в телеграм-канале ведомства.

Все новости сопровождаются фото-, видео- или аудио-
материалами. Также будет готовиться срочная информация 
с мест совершения резонансных преступлений и происше-
ствий на дорогах.

Кроме того, министерство намерено уделить должное 
внимание и обратной связи. На вопросы и комментарии 
пользователей оперативно будут даны ответы и разъяснения.

Для того чтобы подписаться на телеграм-канал МВД 
по Республике Адыгея, необходимо выбрать один из 
удобных способов:

- в поисковике приложения набрать «МВД по Ре-
спублике Адыгея»;

- перейти по ссылке: https://t.me/mvd01ra.

До недавнего времени для того, чтобы получить 
государственную услугу, требовалось немало усилий. 
Сбор нужного количества документов и справок удава-
лось осуществить зачастую не с первого раза. Также не 
последним препятствием являлись очереди.

С тех пор многое изменилось. Все большей попу-
лярностью пользуется Единый портал государственных 
и муниципальных услуг. Его основным преимуществом 
является возможность подачи заявления на получение 
госуслуги в любое удобное время, не выходя из дома.

Вместе с тем, всегда есть возможность ознакомиться 
с описанием каждой услуги, исчерпывающим перечнем 
необходимых документов, информацией о сроках и спо-
собах получения той или иной услуги.

Удобные формы заявлений позволяют исправлять 
ошибки, опечатки при их заполнении, не боясь «испор-
тить бланк». Кроме того, всегда есть возможность узнать 
ход рассмотрения своего заявления в Личном кабинете.

И, конечно же, самый большой плюс получения государ-
ственной услуги в электронном виде - отсутствие очередей!

Управление по вопросам миграции МВД по Республике 
Адыгея предлагает воспользоваться Единым порталом 
для получения таких государственных услуг, как:

- получение адресно-справочной информации для 
физических лиц;

- оформление (выдача) «внутреннего» паспорта граж-
данина Российской Федерации;

- выдача заграничного паспорта;
- регистрация и снятие с регистрационного учета 

граждан Российской Федерации по месту пребывания, 
по месту жительства в пределах Российской Федерации.

Первое, что необходимо сделать, - зарегистрироваться!
Регистрация на портале - процедура простая. Обза-

вестись Личным кабинетом можно за один день.
Для регистрации Вам потребуются паспорт и СНИЛС.
Процедура регистрации на Портале проходит на сайте: 

gosuslugi.ru. Активируйте свою учетную запись и получайте 
государственные услуги легко, быстро, комфортно.

В настоящий момент открыто достаточно пунктов для 
возможного подтверждения личности (учетной записи), и 
активация личного кабинета занимает минимум времени.

Всемирный фести-
валь молодежи пригла-
шает тебя стать частью 
самого масштабного 
международного моло-
дежного события, кото-
рое пройдет в России. 
С 1 по 7 марта 2024 
года на федеральной 
территории «Сириус» 
соберутся 20 тысяч 
российских и иностран-
ных молодых лидеров 
в возрасте от 18 до 35 
лет - профессионалы в 
сфере бизнеса, медиа, 
образования, науки, 

Начнем будущее вместе
международного со-
трудничества, культуры, 
волонтерства, спорта и 
других сфер обществен-
ной жизни. Впервые 
принять участие могут 
подростки от 14 до 17 
лет - 500 из России и 
500 из-за рубежа.

На Фестивале ты смо-
жешь:

- познакомиться с 
молодыми и активными 
людьми из разных стран;

- получить опыт от 
экспертов в сфере поли-
тики, культуры, спорта, 

образования и многих 
других;

- найти единомыш-
ленников и почувство-
вать себя частью са-
мого прогрессивного 
молодежного сообще-
ства, способного изме-
нить мир к лучшему.

Переходи на сайт 
ВМФ и подавай заявку! 
Регистрация для рос-
сийских и иностранных 
участников открыта до 1 
декабря 2023 года.

Д о  в с т р е ч и  н а 
ВФМ-2024!

О преимуществах 
получения госуслуг 
в электронном виде

Собственный 
канал в Telegram

операторов сообщили о го-
товности его исполнения», 
- рассказали в пресс-службе 
Адыгейского УФАС России.

С 23 октября 2023 года 
Мегафон отменил плату за 
раздачу интернет-трафика 
на всех тарифных планах. 
При этом в течение ме-
сяца могут наблюдаться 
отдельные технические 
сбои, связанные с отменой 
тарификации функции по 
раздаче.

В связи с необходи-
мостью завершения тех-
нических процессов по 

перенастройке тарифных 
планов операторы Билайн 
и Теlе2 представили в ФАС 
России информацию о 
сроках исполнения преду-
преждений.

Так, с 22 ноября 2023 
года Теlе2 отменит плату 
для новых подключений 
абонентов, с 19 декабря 
2023 года плата будет отме-
нена для всех действующих 
абонентов.

До 1 декабря 2023 года 
Билайн отменит плату на 
всех тарифных планах 
с лимитными пакетами 

Интернета. В отношении 
тарифных планов с безли-
митным интернетом компа-
ния проводит оценку сроков 
на техническую реализацию 
возможности прекращения 
взимания платы за раздачу. 
О результатах компания 
проинформирует службу 
также в срок до 1 декабря 
2023 года.

С учетом сроков на 
техническую реализацию 
принято решение о прод-
лении сроков исполнения 
предупреждений.

МТС уведомил ФАС Рос-
сии об отсутствии в своих 
действиях по взиманию 
платы за раздачу интер-
нет-трафика ущемления 
интересов абонентов.

Операторы отменяют плату 
за раздачу интернет-трафика

Всего в соревнованиях 
приняло участие13 команд, 
и все они, кроме нашей, от-
носились к Республиканским 
ДЮСШ и СДЮШОР либо 
городским спортшколам.

В ходе чемпионата ко-
манды были поделены на 
две подгруппы. В нашей 
подгруппе играло 7 команд.

Далее из каждой под-
группы в полуфинальную 
часть вышло по две ко-

манды.
Наша команда обы-

грала всех соперников в 
своей подгруппе и вышла 
в полуфинал под номером 
1, второй была команда 
городской ДЮСШ.

Во второй подгруппе в 
полуфинал вышли коман-
ды МБУ СШОР им. С.М. 
Джанчатова и ГБО ДО РА 
ДЮСШ №3.

Проиграв в полуфинале 
Республиканской ДЮСШ 
№3 г. Майкопа со счетом 
1:2, мы ожидали результа-

тов игр во второй подгруппе.
В итоге, в финале наша 

команда играла за III место 
с городской ДЮСШ, и, обы-
грав эту команду дважды, 
она стала бронзовым при-
зером чемпионата.

Мы поздравляем нашу 
команду и желаем юным 
теннисистам успехов в 
дальнейших соревнова-
ниях!

Н. ЦЕЕВ, 
тренер Кошехабльской 

ДЮСШ по настольному 
теннису.

Настольный теннис

Извещение об ознакомлении и согласовании 
проекта межевания земельного участка, выде-
ляемого в счет земельной доли

Кадастровым инженером Мендуовым Абреком 
Кимовичем, номер квалификационного аттестата: 
01-12-148, почтовый адрес: а. Кошехабль, ул. М. 
Хагауджа, 51, контактный телефон: 8-960-495-
00-08, e-mail: abrek797@mail.ru, подготовлен 
проект межевания земельного участка, выде-
ляемого в счет земельной доли, кадастровый 
номер: 01:02:0000000:14, Республика Адыгея, 
Кошехабльский район, аул Егерухай, на землях 
ЭСКП «Егерухай».

Заказчик кадастровых работ: Бгуашева Мариет 
Шуровна, зарегистрированная по адресу: Респу-
блика Адыгея, Кошехабльский район, а. Пшичо, ул. 
Северная, дом 32, тел.: 8-918-983-22-59.

Ознакомиться, внести предложения о доработке, 
согласовать данный проект межевания земельного 
участка, а также вручить обоснованные возраже-
ния возможно в течение 30 (тридцати) дней со 
дня опубликования данного извещения по адресу: 
РА, Кошехабльский район, а. Кошехабль, ул. М. 
Хагауджа, 51.

Компания «ЭкоЦентр» возобновила претензионную работу: 
более 10 тысяч досудебных претензий на общую сумму почти 
120 тысяч рублей направлены должникам за услугу по обра-
щению с твердыми коммунальными отходами.

В число получателей писем от регоператора попали соб-
ственники недвижимости, накопившие долг свыше 5 тысяч 
рублей. Если после получения уведомления абоненты будут 
продолжать уклоняться от погашения задолженности, то 
компания «ЭкоЦентр» обратится в суд для принудительного 
взыскания долга. При этом ответчикам придется заплатить не 
только долг и пеню, но и компенсировать судебные расходы.

Напоминаем, что собственники жилья обязаны вносить 
плату за коммунальные услуги ежемесячно до 10 числа. Сво-
евременно пополнить лицевой счет абоненты могут в кассе 
компании по адресу: г. Майкоп, ул. Пионерская, 297, через 
мобильные приложения и в самих отделениях банков, а также 
в отделениях «Почты России».

ЭкоЦентр информирует
Регоператор 

направил должникам 
досудебные претензии


